

むららの話題

地域の行事や話題、できごとを掲載します。
総務課政策情報係までお知らせください。
(055-13111)

むらの話題 ① 乗用カート 2台を購入



平田村名誉村民で元東京ひらた会会長の尾川勇さんから、ふるさと納税寄附を受け乗用カート2台を購入しました。ジュピアランドひらたで行うイベント等の遊覧車両として活用されることになっており、観光事業の利便性や魅力向上に役立てられます。

むらの話題 ② 年末年始における 交通事故防止運動 金融機関パトロールを実施



年末年始事件・事故防止運動出勤式が12月7日、石川警察署で行われました。式終了後には、村防犯指導隊の澤村兼人さん（蓬田新田）、阿部勝美さん（上蓬田）や村防犯連絡責任者の大和田良雄さん（上蓬田）、小林三天さん（鴛子）、平田駐在所の警察官による金融機関パトロールが実施されました。村内の郵便局と夢みなみ農業協同組合の金融機関を訪問し、年末年始の事件防止を呼びかけました。

防犯広報と夜間防犯パトロールが12月13日、飲食店やコンビニなどで行われ、石川地区防犯指導隊の吉田昌樹さん（小平）、平田駐在所の警察官、村防犯協会事務局が、年末年始の事件防止を呼びかけました。



むらの話題 ③ 税について考える！ 小平小学校で租税教室！



須賀川税務署管内租税教室推進協議会主催の租税教室が12月14日、小平小学校で6年生22人を対象に行われました。租税教室は、健全な納税者意識を養うことを目的としており、役場税務課職員が講師を務め、税に関するクイズやアニメを通して、身近なものにどれくらい税金が使われているかや税金の必要性などについて学びました。また、ダミーの一億円を披露すると子どもたちはとても興味をもち本物と同じ重さを実感しました。



毎年、1月10日は「110番の日」です

110番通報は、警察本部通信指令室につながる交通事故専用の緊急通報電話です。ご利用の際は、焦らず、ゆっくりとお話ください。

警察官がお尋ねする内容

- ・何がありましたか
- ・いつのことですか
- ・場所はどこですか

※自分の居場所が分からないときは、目の前にある建物名・道路名・橋名・河川名等のほか、近くにある民家の住所や電力柱の番号などをお伝えください。

第9回 芝桜の里 読書感想文コンクール 表彰式・発表会



芝桜の里読書感想文コンクールの表彰式・発表会が10月27日、村文化祭の一環として中央公民館で行われました。表彰式では、久保木日出子教育長職務代理者から賞状と楯が入賞者一人ひとりに手渡されました。

その後、小学校3部門、中学校部門の最優秀賞に輝いた4人が、講堂に集まった多くの子どもたちや保護者、地域住民が見守る中、感想文の発表を行いました。

本村では、読書活動推進に取り組み9年目を迎えました。今年は何語のほか、伝記に挑戦する生徒も多く、子どもたちの読書に対する興味・関心の高さが伺えました。感想文の内容やコンクールでの発表態度も毎年向上しており、読書活動が子どもたちの感性や豊かな心の育みにつながっています。

【小学校低学年の部】

読んだ本…なまずこのつべ？
著者…カーソン・エリス

こん虫と話したい

蓬田小学校2年 館

友愼さん



ぼくが、この本を読もうと思っただのは、こん虫語が分かりたかったからです。なぜなら、こん虫語が分かたら、そとにいる虫たちやぼくがかつてのクワガタたちとお話ができるからです。だから、読むのをとてもたのしみにしていました。

わくわくしながら読んでみましたが、ぼくには、こん虫語がぜんぜん分かりませんでした。だからちよつとぎんねんな気もちになりました。でも、たくさん読めば分かると思ったので、もう一回読んでみると、「なまずこのつべ？」のいみは「なにこれ？」ということに気がつきました。うれしくなってもう一回読んでみると、「ムクジャランガ」はクモのことだと分かりました。こん虫たちがどんなことをしているのかを考えながら、なんどもくりかえして読んでみると、

ほとんどのこん虫語が分かってきました。だんだんぼくも、こん虫のせかいに入って、いっしょに話をしている気もちになってきました。

クモがみんなのきちんきた時は、ドキドキしたけど、鳥がつかれた時はほっとしました。そして、きれいな花がさいた時、ぼくもおもわずこん虫たちといっしょに、「みりご！ めりご！ ルンバポン！」

と言っていました。

ぼくは、こん虫の生かつも、みんなて話したり、たのしくあそんだりしているのが、ぼくたち人間にいてると思えました。

この本に出てくるこん虫語はわかったけど、ぼくのクワガタたちと話をすることはできるようになりませんでした。でも、こん虫の気もちになつて考えると、「おなかのすいたよ。」とか「あそびたいよ。」と言っているような気がしました。

こん虫だけじゃなく、どうぶつやよくぶつもお話をしながら生かしていると思います。だから、言ばは、わからなくても、その気もちになつて考えて、みんなでなかよくたすけ合っていきたいです。